

上新田小「校長室だより」糸半

きずな

平成29年12月22日

上新田小学校 文責 校長

平成29年12月号 NO8

教育目標「よく学び 心やさしく たくましく すすんで働く 上新田っ子」

今年もお世話になりました。来年もどうぞよろしく願いいたします。

「果実が最高に熟した状態」という意味を持つ「酉年」、その意味通り「最高の1年間にしよう」と始まった平成29年(2017年)があつという間に終わろうとしています！本校では今年も上記の学校教育目標のもと「**凡事徹底**」「**自分もOK 相手もOK**」を合い言葉に「**つながる学び**」を「**学校一丸**」で実践してまいりました。間近に迫った小中一貫教育校の開校に向けて取り組むとともに現在の校舎や運動場で過ごす最後の1年として、その意味を感じながらの教育活動でした。子どもたちの様子を見ると、いろいろな場面で「つながり」を意識した学びが出来たのではないかと思います。新校舎もほぼ完成し、あとは4月の開校を待つ時期となりましたが、まだ、十分でない課題もあります。新年を迎えた3学期には、残された課題解決と1学年のまとめとそして、新しい学校につながる学びにしっかりと取り組んでいきたいと考えております。

また、保護者や地域の皆様には学校行事をはじめ、本校に対する多くのご理解ご協力を賜りましたことを心からお礼申し上げます。本当にありがとうございました。残されました3学期についてもどうぞよろしく願いいたします。では、よいお年をお迎えください。



11月25日土曜授業・持久走大会・ふれあいタイム！

11/25(土)に恒例の土曜授業で持久走大会・ふれあいタイムを行いました。今年度も土曜授業の「家庭や地域との連携を活かし、これまでの教育活動をより充実させる」という趣旨のもと、全学年での持久走大会を実施、児童、職員、保護者、地域の方全員で子ども達を応援し、来賓の方にスターターや表彰をお願いしました。



その後の、「ふれあいタイム」では、今年も参加者が「楽しかった。来て良かった。といえる活動を」をコンセプトに各学年が若者男女みんなで楽しめる活動を実施しました。現在の運動場で行う最後の「ふれあいタイム」子どもも大人も楽しそうに輝いていました。参加していただいたみなさん本当にありがとうございました。

参加者からのアンケートの一部(抜粋)をご紹介します。

- ふれあいタイムは毎年楽しく子ども達と過ごせます。ありがとうございます。
- ふれあいタイムでは、親や先生のガチ勝負に笑ってしまいましたが「まだ、子どもには負けないぞ!!」という大人の偉大さを教えるために十分だったんじゃないでしょうか。一貫校になってからも、こういう取組は続けて欲しいですね。
- 小学校での最後の持久走大会、ふれあいタイム。校庭で過ごしたのは良かったと思います。持久走大会は最後まで走り切る姿に感動しました。
- 寒い中、みんなの頑張っている姿を見ることができ感動しました。ふれあいタイムも日頃遊ぶことの少ない遊びができ親子ともども一生懸命になりました。
- 毎日の練習も本番の持久走大会も楽しみにしていました。当日も最後まで全員が完走出来てすばらしかったです。ふれあいタイムも子どもも大人も楽しめたので良かったと思います。小学校での最後なのが淋しいですが、来年から新しいスタートができそうな子ども達の元気が頼もしかったです。
- 持久走大会を土曜授業に取り入れることで休日ということもあり、たくさんの保護者の方が参加出来て良かったと思う。また、昔の遊びなど祖父や祖母も楽しめたみたいで心温まる土曜授業でした。他にも昔の遊びがたくさんあるので地域の方々も参加出来ればもっと盛り上がるのではと思いました。楽しい時間をありがとうございました。そしてお疲れさまでした。

※ この他にも、たくさんの評価・意見をいただきました。ご協力本当にありがとうございました。